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Joelle, aurais tu une explication technique, 
physique ou mentale qui expliquerait vos 
victoires à domiciles et les défaites à 
l’extérieur ? 

«  Nos habitudes de déplacements ont 
considérablement évoluées cette saison. 

Les années précédentes, nous avions un 
peu plus de temps, nous pouvions 
passer à l’hôtel, nous avions un 
confort, des réflexes que nous ne 
retrouvons pas cette saison. Est-ce 
que cela joue sur les résultats ? Je ne 
peux pas le dire avec certitude, mais 
c’est un facteur dont il faut tenir 
compte. Nous n’avons pas l’habitude 

de faire de la route en plusieurs étapes. 
En général, nous avions le temps de prendre notre repas, de faire 
une sieste avant le match. Cette année, on fait la route en plusieurs 
fois, on arrive juste avant le match. Cela n’explique pas tout bien 
sûr.  Il y a une fatigue nerveuse et psychologique qui peut s’installer, 
sans parler des différents soucis mécaniques qui ne nous ont pas 
épargnés.   Pour autant, nous avons perdu des matchs que nous 
devions gagner. C’est un manque de lucidité de notre part sur le 
terrain. C’est aussi un gros manque de communication ». !
Heureusement, vous faites un sans-faute à domicile. Sauf que 
cela installe une certaine pression pour le match de ce soir ? 

«  On se rend compte que si nous ne restons pas invaincues à 

domicile, l’objectif de jouer les premiers rôles ne sera plus possible. 
Le meilleur moyen de limiter la casse, c’est de ne pas perdre à 
domicile. Chenove est premier de poule avec une seule défaite 
mais n’a pas encore affronté Villeurbanne et le Tronche Meylan 
dans une poule où tout le monde peut battre   tout le monde. La 
pression existe. On essaie de faire au mieux à l’extérieur mais on 
perd ! Il faut donc réussir à la maison. C’est la seule chose à faire » 

Chenove est en confiance avec de larges victoires à domicile, 
trois succès à l’extérieur, une seule défaite ! 

« C’est un fait qu’on ne peut pas ignorer, Chenove est une grosse 
équipe. Pour l’instant, elle confirme. C’est vrai que leurs joueuses 
sont en confiance. Mais je crois que nous sommes capables de les 
faire douter ». 

Physiquement, comment sens-tu notre équipe ? 

« Le groupe est en forme. Très honnêtement, les filles sont bien sur 
ce plan. Dans la tête, c’est autre chose. On a beau avoir les 
« cannes » comme on dit, si dans la tête il y en a une ou deux qui 
lâchent, c’est forcément pénalisant pour le reste de l’équipe. Il ne 
faut pas se laisser polluer le mental. Une victoire contre Chenove ce 
soir peut relancer la machine. Si on peut prendre deux points ce 
soir, on ne va pas s’en priver. Il ne faut pas qu’on   laisse Chenove 
nous   distancer. Même si l’entourage extérieur du club pense que 
c’est fini pour Colomiers, à nous de prouver le contraire.   Dans le 
sport, il y une toujours une grosse part d’incertitude, d’aléatoire.  
On a mal démarré ce championnat, mais il n’est pas fini. On ne va 
rien lâcher jusqu’à la dernière journée. Il ne faut pas qu’on se loupe 
sur ce match. Surtout pas ! »

COLOMIERS BASKET
4 Marion CAUSE 24 169 1

5 Alimatou MANDIANG 26 187 5

6 Anaïs TAVARES 24 176 2-3

7 Estelle SILLY 16 178 3

8 Laurie LAPEYRE 26 178 3

9 Carole LEBOUC 23 168 2

10 Leslie ARDON 35 182 3

11 Kimberley MOUNY 17 184 4

12 Camille BOUVET 21 170 2

14 Camille CIRGUE 18 190 3-4

16 Joëlle HIPPOLYTE 31 185 5

Coach Guillaume CORMONT

Assistant Andréa VAGLIENTI
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CHENOVE
4 LEBRUCHEC Anaëlle! 2 177

5 MAGONI Coralie 1 160

6 ALVAREZ Morgane! 1 162

7 COOK Thazina! 2 178

8 FARGEOT Céline! 1 172

9 LECOULTRE Delphine! 4 193

10 STEPHEN Ashley! 3 177

11 ROCHE Mathilde! 4 188

14 PIERRE-EMILE Tania! 5 190

15 ELENGA Kekelly! 4 186

Coach VILLEGER Benjamin	




Le groupe des seniors filles 2, confié cette 
année à Sylvie Renard, a connu de profonds 
bouleversements à l’intersaison.  Des 
changements assez classiques finalement, 
liés à l’âge des unes et à un certain talent des 
autres, qui souvent n’attend pas le nombre 
des années. Dans le désordre Kim et Estelle, 
lesquelles s’entraînent régulièrement avec 
l’équipe première,  les anciennes , Céline, 
Morgane, Audrey, Amandine et Léa, les plus 
jeunes, Juliette, Camille, Laëtitia, Marie M,  et 
Marie H 
 
«  C’est effectivement un groupe nouveau 
constate Sylvie Renard. On reconstruit cette 
équipe avec six joueuses encore cadettes et 
des seniors de l’an dernier ». 

Cela ne signifie pas que cette équipe sera en 
manque d’objectifs ou d’ambition : «  Les 
objectifs, je vais te les dire clairement, c’est de 
prendre les matchs un par un, d’en gagner un 
maximum de préférence   sans se prendre la 
tête. Je l’ai dit aux filles et je te répète avec 
plaisir ». 

Sylvie a chassé le mot pression de son 
vocabulaire. Elle l’a sans doute  remplacé par 
le mot exigence, car on ne saurait vivre une 
saison dans la mollesse des choses à moitié 
faites. 

« Je ne mets pas de pression sur les filles, car 

je sais que ce n’est pas un gage de succès . 
Même si ce groupe a les capacités de finir en 
haut du tableau, je sais aussi que   la saison 
sera  longue » Et peut être semée d’embûches 
aujourd’hui insoupçonnées. Si on peut monter 
tant mieux, moi je prends  »   -finit-elle par 
avouer du bout des lèvres . 

Pour cela, il faudra sans doute vaincre 
quelques difficultés, comme celles qui 
consistent à maitriser le mariage entre jeunes 
et moins jeunes, on n’ose pas dire anciennes. 

« J’ai calculé en début d’année que nous avons 
une moyenne d’âge de 19 ans. Les anciennes 
ne le sont pas tant que ça. Morgane et Céline 
sont expérimentées les autres sont quand 
même bien plus jeunes ». 

Y a –il une  problématique ? 

« Celles que vous appelez anciennes partagent 
leurs expériences et aident vraiment les jeunes 
à évoluer. J’apprécie cette attitude. C’est 
capital importante dans le 
fonctionnement du groupe. 
Les jeunes doivent s’adapter 
au championnat senior. 
Même si elles ont joué le 
championnat de France  
cadettes la saison dernière,  
c’est quand même une 
compétition différente en 

termes d’intensité, de rapport physique. 
Les filles apprennent, sont appliquées 
pendant les entraînements tandis que 
l e s a n c i e n n e s f o n t v a l o i r l e u r 
expérience ».  

Les résultats n’ont pas tardé à arriver. 
Victoires contre Laloubère 78-53, 
Villefranche 50-81, Puycasquier 57-32 
pour une seule défaite à Pradines 
6 3 - 5 9 . D e s p r e m i e r s m a t c h s 
intéressants entre résul tats et 
contenus. Une équipedéjà  placée 
dans partie haute du classement. 

« C’est bien pour la confiance, même si 
je pense que ce ne sont pas des filles 
qui lâcheront le morceau quand 
viendront des moments plus difficiles. » 

Au rythme de trois entraînements par 
semaine, lundi, mercredi et vendredi, 
Morgane, Céline et Audrey ne jouent 
pas le rôle de mamans, car dans 
l’ensemble, les filles sont assez 
autonomes. Elles ont en tout cas un 
rôle majeur dans le groupe.  
 
«  Je suis super contente de réussir ce 

mariage entre jeunes et moins jeunes –admet 
Sylvie Renard-.   On arrive à faire des trucs 
ensemble en dehors des parquets et c’est 
bien ». 

A l’abri  des petits pépins physiques, une 
entorse de cheville, une élongation, une 
déchirure musculaire.  Le groupe poursuit son 
petit bonhomme de chemin …. 

Et peut-être que si tout va bien, elles se 
retrouveront à Rome pour un voyage de fin 
de saison. Les filles s’y préparent en vendant 
des crêpes et des gâteaux les soirs de 
matchs. Une tombola sera aussi organisée. 

On achètera des tickets, c’est promis !

Les Seniors Filles 2

Debouts de g. à dr. : Kimberley MOUNY, Céline DELACOUX, Morgane ROSIQUE, Juliette GIORDANO, Estelle SILLY, 
Camille DANNE, Sylvie RENARD (Entraineur)  
Accroupi(e)s de g. à dr. : Laëtitia SILLY, Marie MASSAT, Audrey PERES, Léa MARTIN, Marie HERNANDEZ  
Absente : Amandine SOUYEUX

Des seniors entraînant ! 

Après Anais Tavarès et Joelle Hippolyte qui entraînent avec une 
extrême gentillesse les seniors Filles 4, ce sont Camillle Bouvet et 
Alexis Benchimol qui ont en charge l’équipe 1 des benjamines et 
reçoivent parfois le concours de Marion Causse. Merci à eux cinq 
pour leur implication dans le club.


